
2022 年度 JOCA-Nara ７月期定例会 議事録 

「奈良一刀彫のごとく、大胆かつ繊細にそして美しい活動を追求します。」 

 

 日時：7 月 23 日（土）18 時 00 分～19時 50 分 

 場所：Zoom 

 参加者（敬称略）：中井・游川・菊田・吉原・反田・黒田・黒田（和） 

 

（議題） 

1. 活動費申請進捗状況について 

2. 表敬訪問の状況について（奈良県：７／１１：生駒市：７／２１） 

3. エッセイコンテスト募集ポスターの配布状況について 

4. ホームページの進捗状況について 

5. 和歌山県との交流キャンプの状況について 

6. グッズ購入について（サイズ等ヒアリング・取り纏め） 

7. Joca-Nara 法人クレジットカードの作成状況について 

8. その他  

 

（要旨） 

１．活動費申請進捗状況について 

JOCA 大阪の游川さん、中井さんより説明 

・協力隊ナビ事業（募集業務）申請：月 1 回 対面・ハイブリッド開催 15000 円、オンライン

開催 5000 円（1 か月に何度開催しても申請は 1 回のみ） 

・協力隊ナビの条件は募集に係る活動：帰国報告会や相談会 

・定期開催として計画をあげ、定着させていくことで広報の効果も上がると考える 

 JOCA 兵庫の例では、「座ツ句場樂トーク」で JICA 海外協力隊 OV の活動報告等を実施中 
Q:和歌山との合同交流費として、奈良 6万円、和歌山 18000 円 計 78000 円と聞いているが、 

相違ないか？また、本交流会でもセンター職員からも協力隊参加に興味があるとのことで、

任国情報発表にも参加して貰うが、上記協力隊ナビにも該当するか？ 

  →交流費は相違ない。また、該当する 

Q:ボーイスカウトで説明会を実施したが写真を残していないが申請は可能か 

  →過去に遡って、今後の計画も含めて、まずは申請してほしい 

Q:Zoom 年会費は申請できないか 

  →例会やイベント時に「Zoom 使用料」の名目で申請することが可能、JOCA 大阪から貸出も

実施している 

 

２．表敬訪問の状況について（奈良県：７／１１：生駒市：７／２１） 
 【奈良県表敬】  

   場所：中小企業会館 4 階会議室１  



日時：7 月 11 日（月）14 時～14 時 30 分  
面会者：奈良県知事公室長 吉井昭彦（よしいあきひこ）  
進行：奈良県知事公室 国際課 課長 辻 祥子（つじしょうこ）  
表敬訪問者：美淋光哉（みりんひろや）派遣国：カメルーン  
立会人：JICA 関西 市民参加協力課 梅影慎輔（うめかげしんすけ）  
    JOCA 大阪 川﨑園子（かわさきそのこ）  
    奈良 JICA ボランティア応援団 理事 横井雄一（よこいゆういち）  
    JICA 関西 国際協力推進員 福西真実（ふくにしまさみ）  
    JOCA 奈良 黒田和子  
奈良新聞社の方による隊員へのインタビューあり 
１． 公室長の挨拶  
２． 隊員自己紹介  
３．立会人自己紹介とメッセージ  
楽な道ではないが、目標をさだめ達成したときの達成感は貴重な経験となること、健康     

あっての活動であり何より健康でいてほしいこと、帰国後再びお会いできることを楽しみに

していることを伝えた。 
４．意見交換：志望動機。カメルーンはどのあたりにあるのか。現地訓練はあるのか。現地人

はどんな情報を欲しがるか。現地の活動はどのようなものか、など。    
５．奈良 JICA ボランティア応援団理事より箸の贈呈、JOCA 奈良から T シャツの贈呈  
６．写真撮影 

 
【生駒市表敬】 

場所：生駒市役所  
日時：7 月 21 日（木）10 時 30 分～11 時  
面会者：生駒市長 小紫 雅史（こむらさきまさし）  
進行：人権施設課 課長 向田 真理子（むこうだまりこ）  
   市民部長     小林 弘幸（こばやしひろゆき）     
表敬訪問者：美淋光哉（みりんひろや）派遣国：カメルーン  
立会人：JICA 関西 地域連携アドバイザー 徳橋 和彦（とくはしかずひこ）  
    奈良 JICA ボランティア応援団 事務局長 安僧田 眞由美（あそだまゆみ）  
    JICA 関西 国際協力推進員 福西真実（ふくにしまさみ）  
    JOCA 奈良 黒田和子  
生駒市役所広報広聴課（紀光きいひかる）による写真撮影、インタビュー  
  １．立会人紹介  
  ２．市長挨拶  
  ３．隊員自己紹介  
  ４．市長と隊員による意見交換  
  ６．写真撮影 

 
３．エッセイコンテスト募集ポスターの配布状況について 



・ボーイスカウト奈良県連盟 16 団／ガールスカウト奈良県連盟 16 団、郡山市立中学校へ当募集ポス 
ター掲示を実施 

 
４．ホームページの進捗状況について  
 ・プロトタイプ作成の案内を実施中 
  以下「奈良県青年海協力協会について」の項目について検討が必要との意見あり 

帰国報告会 パネル展 

海外からの研修生歓送迎会←現在奈良県からの依頼無く実施していない 

講師派遣（随時） 

奈良県主催国際理解、交流事業協力←現在奈良県からの依頼無く実施していない 

ユニセフ街頭募金 各ＯＢＯＧの自主的な国際協力活動への支援（ユニセフ街頭募金） 

奈良グロ－バル教育研究会への協力 

近畿の青年海外協力協会との共同の活動 

帰国隊員による講師派遣体験談の講師派遣 

以上の点から、「奈良県青年海協力協会について」の内容をブラッシュアップする必要あり。また、 

「これまでの活動」を記載し、読み手が活動をイメージしやすいようにしてはどうか。今年度以降、

実施計画していることを記載するなど、多数意見があり再考する。 
 
５．和歌山県との交流キャンプの状況について 
 ・交流キャンプの資料を本日、会員皆さんに配信している。内容確認、周知、参加をお願いした  
  い 
 
６．グッズ購入について（サイズ等ヒアリング・取り纏め） 
 ・T シャツ：2800 円、ポロシャツ 3500 円（現時点で、会員 5 名の方に購入頂いている）引き続 

き、会員への購入勧誘を実施していくのでご協力をお願いしたい 
 ・また、キャンプ参加者にはポロシャツを購入頂き、全員着用で活動してはどうかと考えている 
 
７．JOCA-Nara 法人クレジットカードの作成状況について 
 ・現在申請中。申請に約 1 か月程度かかる見込み。主に Zoom 契約料の支払いに使用予定 
 
８．その他  
・備品管理について、全て把握し回収を完了した。古いもの、VHS テープについては廃棄とした。 

今後管理簿を作成し管理する。 
 

９．次回定例会の開催について 

日時：2022 年 8 月 27 日（土）１８時より ZOOM 開催とする 

 
以上 


